

Christoph Schlatter
Sommerhalde 2a
8200 Schaffhausen

Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 10. Mai 2019

Kleine Anfrage

Welche Möglichkeiten stehen dem Stadtrat zur Verfügung, auf öffentlichem Grund Parkgebühren einzuführen?

Sehr geehrte Frau Stadträtin
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Sehr geehrte Herren Stadträte

Nachdem die Quartierparkierungsverordnung vom Volk verworfen wurde, hat sich auch nichts an der prekären Parkierungssituation geändert. Die Autos stehen immer noch in den Quartierstrassen und behindern teilweise auch den Busbetrieb der VBSH. Bereits im Rahmen der Parlamentsdebatte zur Quartierparkierungsverordnung wurde die Problematik erkannt und galt als unbestritten. Zudem wurde die Erhebung von Parkgebühren auch von Gegnern der Vorlage als zielführend beurteilt.

In diesem Zusammenhang gelange ich mit den folgenden Fragestellungen an den Stadtrat:

1. Welche Massnahmen zur Behebung der prekären Parkierungssituation in den Quartieren, zieht der Stadtrat in Erwägung?
2. Welche Möglichkeiten hat der Stadtrat, an neuralgischen Punkten ein Park – oder Fahrverbot einzuführen?
3. Wie stellt sich der Stadtrat dazu, auf öffentlichem Grund eine Parkgebühr zu erheben?
4. Welche Strassen und Plätze würden bei der Einführung von Parkgebühren prioritär behandelt?
5. Wie lange wird es dauern, bis diese Massnahmen (Parkgebühren, Parkverbote) in der Stadt zur Anwendung kommen?

Für die Beantwortung der Fragestellungen möchte ich mich bereits im Voraus bedanken.

Freundliche Grüsse



Christoph Schlatter